

Schülerin der Realschule Augustdorf gewinnt Preis bei internationalem Wettbewerb

Zum dritten Mal infolge ging in diesem Jahr wieder ein Preis, der im Rahmen des kreativen Jugendwettbewerbs der Volks- und Raiffeisenbanken verliehen wurde, an die Realschule Augustdorf.

Wie bereits im vergangenen Jahr wurde auch dieses Mal wieder ein Bild der Schülerin Nilla Martens aus der Klasse 9a prämiert. Das Wettbewerbsthema lautete: „Musik bewegt“.

Am 30.04.2019 fand die Preisverleihung statt.

Herzlichen Glückwunsch!